
      柳橋町会か                                                                                         

                第 29号      平成 27年 2月  文化厚生部  

  今年も早いものですでに 2月、神社で行われた豆まきにはおいでになりましたか？ 

  今回は町会新年会での町会長のご挨拶を皆様にもお届けします。 

 

 新年明けましておめでとうございます。 

皆様には良い年をお迎えの事と存じます。 

今年は新年早々の 1月 7日に吉住台東区長が逝去されました。 

区長は区内の医療機関の充実に力をそそがれ、永寿病院はもとより柳橋病院の再建には大変ご助

力をいただきました。 

ご冥福をお祈りいたします。 

本日 1月 17日は阪神大震災からちょうど 20年、災害はいつどこに起こるかはわかりません。町会

では昨年、東京都の「地域の底力助成金」で購入したリヤカーを使い 3 月 15 日に防災訓練を防災

団を中心に実施します。 

また 3 年前の班長会議で是非作成をの言葉を受け名簿作成に向け皆様のお力とご協力を頂き

努力を重ねてきましたが、マンションの急激な増加と個人情報保護の壁に阻まれ大変難しい状況では

ありますが、来年の新年度を目途に出来る範囲で作成をしたいと考えております。 

昨年の 7 月、女性部と文化厚生部中心で始めた町会としての資源集団回収は皆様のご協力に

支えられ毎月平均 3800 ㎏（１㎏６円）の実績を残しております。拠点の３１ヶ所の責任者の方には大

変ご苦労をかけております。ありがとうございます。 

増え続けているマンションは投資会社の造るものが多く、管理会社も苦労をしていることが多い状

況で、そこに住まう人たちは土地に魅力を感じて来てくれると思っていましたが、今は交通等利便性を

求めて来る方が多いようです。 

ここは商業地でありますが住居を目的としている方も多くなりました。 

「共存」「共栄」心と心のふれあいを大切にして「人の集まる街」にしていきたいと思います。 

今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

平成 27年 1月 17日（町会新年会亀清楼にて） 

                               柳橋町会長  島津一満  

 

年末警戒 12/27-29 

昨年暮れ寒さ厳しい中、年末行事が行われました。 

拍子木の清んだ音に合わせての「火の用心」の声が 

夜の静寂の中に響き渡ります。なかなか大きな声を 

出す機会はないので、気兼ねなく大きな声を出して 

町の中を巡るのは結構楽しい。今年の暮れはあなたも 

参加してはいかがですか。お待ちしております。 

 


